

AEE-Report

Bundesländer gestalten Energiewende

[28.11.2016] Die neue Ausgabe des regelmäßig erscheinenden Bundesländerreports der Agentur für Erneuerbare Energien (AEE) gibt einen Überblick über die unterschiedlichen Strategien, Stärken und Strukturen der föderalen Energiewende.

Die Agentur für Erneuerbare Energien (AEE) hat jetzt die Publikation Bundesländer mit neuer Energie – Statusreport Föderal Erneuerbar 2016/17 herausgegeben. Wie die Agentur mitteilt, bietet der Report allen Interessierten einen aktuellen Überblick über die Vielfalt der föderalen Energiewende und das auf mehr als 200 Seiten mit Daten und Statistiken, Infografiken und redaktionellen Texten. Die Broschüre bietet laut AEE eine Einordnung zur Energiewende in den Bundesländern, informiert über die derzeitigen Herausforderungen beim Umbau des Energieversorgungssystems und thematisiert mögliche Ansätze zur Lösung in Interviews mit den zuständigen Ministern, mittels Best-Practice-Beispielen und durch eine Analyse der jeweiligen Landespolitik. „Mit unserem Bundesländerreport wollen wir gleichermaßen informieren wie auch zum Erfahrungsaustausch zwischen den Ländern beziehungsweise den unterschiedlichen staatlichen Ebenen anregen“ sagt AEE-Geschäftsführer Philipp Vohrer. „Nur wenn alle gemeinsam auf die Dekarbonisierung hinarbeiten und dabei gleichzeitig genug Freiraum herrscht, dass jeder seine individuellen Stärken einbringen kann, wird die Energiewende und damit die Einhaltung der angestrebten Klimaschutzziele möglich sein.“

(me)

Stichwörter: Politik, AEE, Bundesländerreport Energiewende